

# 200 personas del Grupo ULMA han participado en la Campaña de Prevención de la Salud Ocular

Durante el año 2020 desde ULMA Medical Imaging, con la colaboración del Área de Salud y Seguridad Laboral del Grupo ULMA, se ha lanzado la Campaña de Prevención de la Salud Ocular, unas pruebas voluntarias para prevenir enfermedades oculares.

A lo largo de la campaña se han realizado diferentes exámenes oftalmológicos a personal del Grupo ULMA susceptibles a desarrollar enfermedades o complicaciones en sus ojos. Los perfiles incluidos en esta campaña han sido el grupo de soldadores, por su alta exposición a la luz intensa relacionada con su actividad, las personas hiperglucémicas, debido a que las altas tasas de azúcar en sangre pueden provocar alteraciones en la visión, y el colectivo de mayores de 45 años que hayan estado a una exposición prolongada a pantallas por más de 20 años. La campaña se trasladó a la consulta médica de cada Negocio donde se realizaron todas las pruebas diagnósticas. A las personas incluidas en alguno de los grupos se les proporcionó toda la información necesaria acerca de la campaña para que pudieran decidir su participación. El examen consistía en tres pruebas: Tonometría, prueba que mide la presión intraocular a través de un pequeño soplo de aire, test de Agudeza Visual, es un examen que sirve para determinar la capacidad de discriminar detalles en objetos y por último una prueba de retinografía, técnica para capturar una imagen digital de la retina. Para todo ello se contó con la tecnología de ULMA Medical Imaging. Una vez realizadas las diferentes pruebas, estas han sido enviadas a oftalmólogos colaboradores de ULMA para un diagnóstico completo y personalizado donde se incluirán las conclusiones y recomendaciones para cada uno de los participantes.



**JOSETXO DE FRUTOS**



Director de Promoción e Innovación

Como promotores de la campaña y en colaboración con el servicio médico del Grupo ULMA y con el equipo de oftalmólogos de nuestro comité asesor, hemos diseñado las diferentes fases de la campaña, poniendo a disposición de la misma toda nuestra tecnología y equipo de oftalmólogos, con el objetivo de ofrecer una solución integral a las necesidades de los servicios de salud de las empresas.

**IÑAKI IGARZABAL**



Médico de Trabajo

Para la medicina de trabajo el acceso a este tipo de campañas, con esta tecnología, supone un aumento de la capacidad de diagnóstico precoz de patologías oftalmológicas en nuestras consultas, prevención y control de patologías crónicas y una herramienta para la promoción de la salud. Además, nos posibilita la realización de estudios en relación a la exposición de diferentes riesgos laborales que puedan afectar a la visión.

**IÑIGO CORCOSTEGUI**



Especialista en Retina Vitreo y Segmento Posterior del Instituto Clínico Quirúrgico de Oftalmología (ICQO)

La campaña de telemedicina liderada por ULMA se suma a esta tendencia de futuro que sin duda ayudará a mejorar la calidad de la asistencia médica de los trabajadores. La colaboración con ULMA ha sido fundamental para complementar el conocimiento específico de nuestro campo con la tecnología necesaria para que éste sea utilizado a nivel global mediante la telemedicina.

**Personas de ULMA a las que les han realizado las pruebas nos cuentan su experiencia:**



**MERTXE BUEZO - ULMA Packaging**

La enfermera me informó sobre la campaña, al trabajar delante de una pantalla al final del día acabo con la vista cansada, dolor de ojos, ... entonces no dudé, la prueba fue similar a una revisión óptica, el servicio médico de ULMA me explicó la propuesta e indicó los pasos a seguir y todo fue satisfactorio.



**OSKAR BERRETEAGA - ULMA Embedded Solutions**

Necesité muy poco tiempo para realizar la prueba, terminamos antes de lo que me esperaba. Me pareció una muy buena idea para cuidar el estado de mi salud visual.



**DORLETA URAGA - Departamentos Centrales**

Me enteré que estaban haciendo estas pruebas en ULMA y que yo reunía uno de los requisitos para poder entrar en el grupo de personas susceptibles de realización de prueba, lo solicité y me incluyeron entre las personas candidatas. Siempre he estado preocupada por las enfermedades oculares y esta oportunidad me parecía interesante para tener un diagnóstico profesional.